



Peduli Kasih Kapolres Sukabumi Terhadap Sesama

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

Sep 14, 2023 - 15:56



Peduli Kasih Kapolres Sukabumi Terhadap Sesama

Sukabumi, 13 Mei 2023 Lalu- Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede beserta Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, turut menyemarakkan harapan baru di tengah anak-anak Sukabumi dengan mengunjungi seorang anak Warakawuri yang tinggal di Warung Kiara. Dalam kunjungannya yang berkesan, mereka memberikan hadiah istimewa berupa sebuah sepeda kepada anak yang

bersemangat dan penuh harapan ini.

Anak Warakawuri yang beruntung tersebut, bernama Siti Rahma, berusia 10 tahun. Ia tinggal bersama ibunya di Warung Kiara, sebuah pedesaan yang berjarak beberapa kilometer dari pusat kota Sukabumi. Kehidupan Siti Rahma yang sederhana dan penuh dengan semangat memikat hati Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari.

Kedatangan AKBP Maruly Pardede dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi ini merupakan bagian dari program sosial dan kepedulian terhadap masyarakat yang kurang beruntung, khususnya anak-anak di daerah ini. Kapolres dan Ketua Bhayangkari ingin memberikan inspirasi dan harapan kepada Siti Rahma, agar ia tetap semangat dalam mengejar impian dan meraih masa depan yang lebih cerah.

Dalam suasana yang hangat dan penuh kebahagiaan, AKBP Maruly Pardede dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi menyerahkan sebuah sepeda yang disambut gembira oleh Siti Rahma. Senyum bahagia terpancar dari wajahnya saat ia melihat sepeda yang baru saja diberikan, seolah-olah membayangkan petualangan-petualangan baru yang akan dia jalani bersama sepeda tersebut.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede mengungkapkan harapannya, "Kami ingin memberikan dukungan dan semangat kepada anak-anak seperti Siti Rahma untuk terus berjuang dan bermimpi besar. Semoga sepeda ini menjadi sarana untuk menggapai cita-cita dan menjalani kehidupan yang lebih baik."

Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi juga menambahkan, "Kita harus selalu peduli kepada anak-anak kita, mereka adalah masa depan bangsa. Kami berharap bahwa dengan kebaikan ini, kita dapat mendorong mereka untuk selalu belajar dan berusaha."

Tindakan baik Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi ini bukan hanya memberikan hadiah fisik, tetapi juga pesan penting tentang kebaikan, semangat, dan harapan bagi anak-anak yang membutuhkannya. Semoga Siti Rahma dan anak-anak lainnya di Warung Kiara dapat terus berkembang dan meraih impian mereka dengan semangat yang sama seperti hari ini.